

Hinweis: Bei Verwendung der Bürstenköpfe 1, 2, 3, 6 ist es notwendig, den Bürstenkopf an der Bürstenkopfbasis anzubringen und dann die Bürstenkopfbasis an der Maschine zu verwenden.

-Die imitierte Wollbürstenplatte kann zum Polieren, Wachsen, Entstauben usw. von hochwertigen Haushalts-, Elektro- und Automobillacken usw. verwendet werden. (Abb. 8)

-Die Faserbürstenschale wird hauptsächlich zum Entfernen und Polieren schwerer Ölflecken auf den Oberflächen von Küchen, Dunstabzugshauben, Wänden, Badezimmer usw. verwendet. (Abb. 9)

So verwenden Sie das Produkt

-Bitte laden Sie das Gerät vor dem Gebrauch länger als 2 Stunden auf, um sicherzustellen, dass das Gerät vollständig aufgeladen ist.

-Wählen Sie je nach Verwendungszweck den passenden Bürstenkopf aus und setzen Sie den Bürstenkopf auf die Maschine.

-Drücken Sie die Schalttaste „Symbol“ auf dem Bedienfeld, drücken Sie das erste Mal, um mit hoher Geschwindigkeit zu drehen, und drücken Sie das zweite Mal, um mit niedriger Geschwindigkeit zu drehen (Abb. 11).

-Wenn die Maschine in Betrieb ist, leuchtet die Kontrollleuchte auf der Schalttafel immer. Wenn die fünf Lichter längere Zeit nicht leuchten, bedeutet dies, dass die Maschine ist nicht vollständig aufgeladen.

-Die Funktion der Umschalttaste ist 0-1-2-0, die bei Verwendung der Abschaltung auf hoher Ebene zweimal gedrückt werden muss, um mit hoher Geschwindigkeit zu drehen, und drücken Sie ein zweites Mal, um zu drehen mit niedriger Geschwindigkeit drehen (Abb. 11)

Austauschmethode für den Bürstenkopf

-Wenn Sie den Bürstenkopf austauschen, schalten Sie bitte zuerst die Maschine aus und halten Sie Ihre Hände vom Schalterkopf fern.

-Halten Sie den Bürstenkopf mit der Hand fest und ziehen Sie ihn senkrecht heraus. Es ist einfacher, den Bürstenkopf herauszunehmen, indem Sie ihn vertikal nach unten vorsichtig nach links und rechts schwenken (Abb. 12).

-Richten Sie beim Einbau des Bürstenkopfs die halbkreisförmige Nut des Bürstenkopfs an der komplexen Nut des Steckers aus und drücken Sie ihn vertikal nach unten.

-Wenn Sie das „Klicken“ hören, ist es installiert (Abb. 13).

-Wenn Sie die Bürstenschale oder den Mopp verwenden, kleben Sie zuerst die Bürstenschale auf die Bürstenschalenbasis und installieren Sie dann die Bürstenschalenbasis entsprechend der Installationsmethode des Bürstenkopfs an der Maschine (Abb. 14).

Reinigung und Instandhaltung

1. Bitte prüfen Sie beim Reinigen, ob der Ladeanschluss dicht ist
2. Verwenden Sie zum Reinigen des Bürstenkopfs und der Körperoberfläche keine Metallgegenstände wie Stahldrähte, Scheuermittel oder ätzende Flüssigkeiten (wie Benzin oder Aceton).
3. Sie können den Bürstenkopf unter dem Wasserhahn abspülen oder das Produkt in den Hochgeschwindigkeitsmodus schalten und den Bürstenkopf automatisch unter Wasser waschen (spülen Sie den Ladeanschluss nicht mit Wasser).
4. Nach der Reinigung schüteln Sie bitte kräftig das Wasser vom Produkt ab und wischen es mit einem Tuch ab
5. Verwenden Sie zum Reinigen des Bürstenkopfs und der Produkte kein heißes Wasser über 60°

Umweltschutz

- Wenn Sie das Produkt entsorgen, stapeln Sie es bitte nicht im normalen Hausmüll. Die Lieferung erfolgt an die vom Hersteller angegebene Recyclingstelle. Dies dient dem Umweltschutz.
- Der eingebaute Akku enthält Stoffe, die die Umwelt belasten können. Wenn Sie das Produkt entsorgen, achten Sie darauf, die Batterie herauszunehmen und ordnungsgemäß zu entsorgen

Bedienungsanleitung

Elektrische Reinigungsbürste
Modell: SXT-160

Danke für Ihren Einkauf!
Bitte lesen Sie das Handbuch vor der Verwendung sorgfältig durch und bewahren Sie es zum späteren Nachschlagen sorgfältig auf. Das Handbuch enthält Informationen über verschiedene Verwendungsmethoden dieser elektrischen Reinigungsbürste und einige Anwendungskennntnisse.

Funktionseinführung der Schalttafel

> Schalttaste „Icon“: Drücken Sie die „Icon“-Taste von Hand, und die Maschine beginnt in den rotierenden Arbeitsmodus zu wechseln. Die Arbeitskontrollleuchte leuchtet immer und zeigt die aktuelle Leistung an. Drücken Sie während des Betriebs der Maschine die Taste „Symbol“ von Hand, und die Maschine wechselt in den Niedriggeschwindigkeitszustand. Drücken Sie dann die „Icon“-Taste des Schalters, die Maschine stoppt den Betrieb und alle Kontrollleuchten erlöschen.

> Halten Sie in einem beliebigen Zustand die Schalttaste „Symbol“ 2 Sekunden lang gedrückt, um in den gesperrten Zustand zu gelangen, und die Maschine hört auf zu arbeiten. Im gesperrten Zustand blinkt beim Drücken der Schalttaste die Kontrollleuchte und die Maschine kann nicht gestartet werden.

> Wenn die Leistung zu niedrig ist, blinkt das unterste Licht auf der Schalttafel und zeigt damit an, dass die Maschine kurz vor dem Herunterfahren steht. Bitte laden Sie es rechtzeitig auf, bevor Sie es verwenden.

> Während des Ladevorgangs leuchten die fünf Kontrollleuchten auf dem Bedienfeld nacheinander. Wenn die Lichter in einem Zyklus eingeschaltet sind und mehrere Lichter nicht leuchten, zeigt dies an, dass der Ladevorgang abgeschlossen ist.

> Bei unregelmäßiger Bedienung, übermäßiger Belastung oder blockiertem Rotor während des Gebrauchs blinken die fünf Lichter gleichzeitig. Wenn die Fernbedienung nicht rechtzeitig korrigiert wird, fällt die Maschine aus und schaltet sich automatisch ab. Es löst nach 5 Sekunden den Übersichtsstatus aus und schaltet sich automatisch ab. Es muss seine Position zurücksetzen und dann neu starten.

Einführung in die Grundfunktionen des Produkts

Dieses Produkt wird hauptsächlich zur Reinigung von Badezimmern, Küchen, Wohnzimmerböden, Möbeln, Autos und anderen Orten verwendet. Das Produkt verwendet eine Hochleistungs-Lithiumbatterie, einen leistungsstarken Motor, zwei Geschwindigkeiten und kann die Reinigungsintensität je nach Bedarf frei ändern. Das internationale allgemeine Ladekabel vom Typ C wird 2 Stunden lang aufgeladen. Das Design des Stromkreises verfügt über die Funktion Überladung und Überladung, Meldung bei niedrigem Stromverbrauch, LED-Arbeitsanzeige, Funf-Segment-Leistungsanzeige, Laden und Blinken des Lauflichts. Das Produkt entspricht 3C und der EU-Sicherheits- und Umweltschutzzertifizierung

Beschreibung der Produktstruktur

- 1 Schwammbürstenschale
- 2 Kleine Moppschale
- 3 Faserbürstenschale
- 4 Große Borstenbürstenschale
- 5 Kleiner Bürstenschalenboden
- 6 Anti-Woll-Bürstenplatte
- 7 Spitzer Bürstenkopf
- 8 Kleine Haarbürste
- 9 Pinsel mit großer Reichweite
- 10 Teleskopstange
- 11 Verbinder
- 12 Schlauch
- 13 Schaltertaste
- 14 Bedienfeld
- 15 Kontrollleuchte
- 16 Verschlussstopfen für den Ladeanschluss
- 17 Typ-C-Ladekabel

Warnung

- Bitte prüfen Sie vor dem Gebrauch sorgfältig, ob das Zubehör vollständig ist
- Platzieren Sie das Ladegerät nicht in einer leuchten Umgebung
- Überprüfen Sie beim Reinigen, ob die Einfüllöffnung dicht ist
- Wischen Sie die Oberfläche rechtzeitig nach der Reinigung ab, um sicherzustellen, dass das Produkt trocken ist
- Dieses Produkt darf nicht von Personen (einschließlich Kindern) verwendet werden, die nicht gesund, geistig oder geistig behindert sind oder denen es an einschlägiger Erfahrung und Wissen mangelt; es sei denn, sie werden von für ihre Sicherheit verantwortlichem Personal beaufsichtigt oder eingewiesen.
- Verwenden Sie zum Reinigen des Produkts kein heißes Wasser. Achten Sie bei der Verwendung von warmem Wasser darauf, dass die Wassertemperatur nicht zu hoch ist, um Verbrennungen an den Händen zu vermeiden.
- Berühren Sie die rotierenden Teile während des Gebrauchs nicht mit den Händen oder dem Revers
- Verwenden Sie beim Austauschen des Bürstenkopfes keinen Schraubenzieher oder andere Werkzeuge, um den Bürstenkopf abzuhebeln, sondern ziehen Sie ihn einfach mit der Hand heraus
- Berühren Sie beim Auswechseln des Bürstenkopfs nicht den Schalter, um Verletzungen durch falsche Inbetriebnahme zu vermeiden

Einführung in die Ladefunktion

1. Wenn die Leistung des Produkts nicht ausreicht, blinkt die Anzeige unten auf dem Bedienfeld.
2. Öffnen Sie den Verschlussstopfen des Lade Lochs, stecken Sie den Ladekopf mit dem Spezialladegerät dieses Produkts in das Lade Loch und die Statusanzeigelampe am Schalterkopf blinkt kreisförmig (Abb. 2).
3. Die normale Ladezeit dieses Produkts beträgt etwa 4 Stunden.
4. Wenn die Statusanzeige vollständig leuchtet, bedeutet dies, dass die Stromversorgung ausreichend ist. Ziehen Sie den Ladestecker ab, trennen Sie das Ladegerät von der Steckdose und bringen Sie den Dichtungsring der Ladeöffnung an (Abb. 3).

Achtung: Verwenden Sie bei der Verwendung des Ladegeräts unbedingt das Original-Ladekabel USB-Ladegerät und prüfen Sie, ob das Ladegerät nass ist oder Wasser enthält. Schließen Sie das nicht an Ladegerät, um dieses Produkt zu verwenden, es sei denn, es liegen besondere Umstände vor

Funktionseinführung des Bürstenkopfes

- Bürste mit großer Reichweite: Sie eignet sich perfekt als konkave Reinigungsbürste für Badewanne, Waschbecken oder Toilette (Abbildung 3).
- Spitzer Bürstenkopf: Er eignet sich für Ecken, Spalten, Autoräder von Haushaltsküchen, Badezimmern oder Dunstabzugshauben sowie für Stellen, die normalerweise nicht leicht zu reinigen sind (Abb. 4).
- Kleiner flacher Bürstenkopf: geeignet zum Reinigen kleiner flacher Teile wie Waschbecken, Küchenspüle und Möbel (Abbildung 5)
- Großer flacher Bürstenkopf: geeignet zum Reinigen von Öl und Schmutz in Badezimmer, Küche, Wohnzimmer, Toilette, Fenster, Glas und anderen Orten (Abbildung 6)
- Große und kleine Mopps: werden hauptsächlich zum Reinigen und Polieren von Wohnzimmerböden, Glas, Couchtisch und Autooberflächen verwendet (Abbildung 7).

Note: When using brush head 1, 2, 3, 6, it is necessary to paste the brush head to the brush head base, and then use the brush head base to the machine.

- Imitated wool brush plate can be used for polishing, waxing, dust removal, etc. of high-end household, electrical appliances, automobiles, etc. (Fig. 8)
- The fiber brush tray is mainly used for removing and polishing heavy oil stains on the surfaces of kitchens, hoods, walls, bathrooms, etc. (Fig. 9)

How to use the product

- Please charge the machine for more than 2 hours before use to ensure that the machine is fully charged.
- Select the appropriate brush head according to the use, and put the brush head on the machine.
- Press the switch button "icon" on the control panel, press the first time to rotate at high speed, and press the second time to rotate at low speed (FIG. 11)
- When the machine is working, the indicator light on the switch panel is always on. If the five lights are not on for a long time, it means that the machine is not fully charged.
- The function of the switch key is 0-1-2-0, which needs to be pressed twice when using high-level shutdown. to rotate at high speed, and press the second time to rotate at low speed (FIG. 11)

Replacement method of brush head

- When replacing the brush head, please turn off the machine first and keep your hands away from the switch button.
- Hold the brush head with your hand and pull it out vertically. It is easier to take out the brush head by gently swinging left and right while pulling it out (Fig. 12).
- When installing the brush head, align the semicircular groove of the brush head with the convex groove of the connector, and press it down vertically. When you hear the "click", it is installed in place (FIG. 13).
- When using the brush tray or mop, firstly stick the brush tray on the brush tray base, and then install the brush tray base on the machine according to the installation method of the brush head (FIG. 14).

Cleaning and maintenance

1. Please check whether the charging port is sealed when cleaning
2. Do not use metal objects such as steel wires, abrasive cleaners or corrosive liquids (such as gasoline or acetone) to clean the brush head and body surface
3. You can rinse the brush head under the faucet, or turn the product to high-speed mode and automatically wash the brush head under water (do not flush the charging port with water)
4. After cleaning, please vigorously shake off the water on the product and wipe it with a cloth
5. Do not use hot water above 60 ° to clean the brush head and products

Environment protection

- When disposing of the product, please do not stack it with general domestic garbage. It shall be delivered to the recycling center designated by the manufacturer. This is conducive to environmental protection.
- The built-in rechargeable battery contains substances that may pollute the environment. When discarding the product, be sure to take out the battery and properly dispose of the battery

Instruction Manual

Electric Cleaning Brush
Model: SXT-160

Thank you for your purchase!
Please read the manual carefully before use and keep it properly for future reference. The manual contains information about various using methods of this electric cleaning brush and some using skills, so that you can use it more easily and make your home more refreshing and comfortable.

Function introduction of switch panel

- > Switch button "icon": press the "icon" button by hand, and the machine starts to enter the rotating working mode. The working indicator light is always on and displays the current power. During the operation of the machine, press the "icon" button by hand, and the machine enters the low-speed state. Then press the "icon" button of the switch, and the machine stops working, and the indicator lights are all off.
- > In any state, press and hold the switch button "icon" for 2 seconds to enter the locked state, and the machine stops working. In the locked state, when the switch button is pressed, the indicator light flashes, and the machine cannot be started.
- > When the power is too low, the lowest light on the switch panel flashes, indicating that the machine is about to shut down. Please charge it in time before using it.
- > During charging, the five indicator lights on the panel are on in a cycle. When the lights are on in a cycle, when several lights are not on, it indicates that the charging has been completed.
- > In case of improper operation, excessive load or locked rotor during use, the five lights will flash at the same time. If the wrong operation is not corrected in time, the machine will trigger overload protection after 5 seconds and auto shut down. It needs to reset its position and then restart.

Introduction to basic functions of the product

This product is mainly used for the cleaning of domestic bathroom, kitchen, living room floor, furniture, automobile and other places. The product uses high-performance lithium battery, strong power motor, two speeds, and can freely change the cleaning intensity according to different needs. The international general type-C charging cable is charged for 2 hours. The electric circuit design has the function of overcharge and overcharge, low power prompt, LED work indication, five segment power display, charging and running light flashing. The product complies with 3C, and EU safety and environmental protection certification

Product structure description

- 1 Sponge brush tray
- 2 Small mop tray
- 3 Fiber brush tray
- 4 Large bristle brush head
- 5 Small brush tray base
- 6 Anti wool brush plate
- 7 Pointed brush head
- 8 Small hair brush
- 9 Wide range brush
- 10 Telescopic rod
- 11 Connector
- 12 Host
- 13 Switch key "icon"
- 14 Control panel
- 15 Indicator light
- 16 Charging port sealing plug
- 17 Type-C charging cable

Warning

- Please carefully check whether the accessories are complete before use
- Do not place the charger in a humid environment
- When cleaning, be sure to check whether the charging hole is sealed
- Wipe the surface timely after cleaning to ensure that the product is dry
- This product must not be used by people (including children) who are not sound, feel or mentally handicapped or lack relevant experience and knowledge, unless they are supervised or instructed by personnel responsible for their safety.
- Children should be looked after to ensure that they do not play with these products.
- Do not use hot water when cleaning the product. When using warm water, be sure to check whether the water temperature is too high to prevent hand burns.
- Do not touch the rotating parts with hands and lips during use
- When replacing the brush head, do not use a screwdriver or other tools to pry the brush head, just pull it out by hand
- When replacing the brush head, do not touch the switch to avoid injury caused by wrong startup
- When using, please keep away from wires, ropes and other winding parts

Introduction to charging function

1. When the power of the product is insufficient, the indicator at the bottom of the control panel will flash.
2. Open the sealing plug of the charging hole, use the special charger of this product to insert the charging head into the charging hole, and the status indicator light on the switch button flashes circularly (Fig. 2)
3. The normal charging time of this product is about 4 hours.
4. When the status indicator is fully on, it means that the power is sufficient. Unplug the charging plug, unplug the charger from the power socket, and install the sealing ring of the charging hole (Fig. 3)

Warning: when using the charger, be sure to use the original charging cable with the USB charger, and check whether the charger is wet or has water. Do not plug in the charger to use this product unless under special circumstances

Function introduction of brush head

- Wide range brush: it is perfect as a concave cleaning brush for bath, sink or toilet (Figure 3)
- Pointed brush head: it is applicable to the corners, crevices, car wheels of domestic kitchens, bathrooms or range hoods, as well as the places that are not easy to be cleaned at ordinary times (Fig. 4)
- Small flat brush head: suitable for cleaning small flat parts such as wash basin, kitchen sink and furniture (Figure 5)
- Large flat brush head: suitable for cleaning oil and dirt in bathroom, kitchen, living room, toilet, window, glass and other places (Figure 6)
- Large and small mops: mainly used for cleaning and polishing the living room floor, glass, coffee table and car surface (Figure 7)